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NOUVELLES - Octobre 201  9  

"Quoi ! Dieu a dit : Vous ne mangerez pas de tout arbre du jardin ?" Genèse 3:1
"Mangeons et buvons, car demain" ... "nous régnerons !" 1Cor.15:32 / 2Tim.2:12

Chers frères et sœurs,
Comme on le constate dès le début, Satan sait bien "jouer" avec la parole de Dieu. En effet, cette affirmation qu'il
présente à Eve et qu'il attribue à Dieu n'est en fait qu'un habile montage (le "tu ne mangeras pas" de Gen.2:17
avec le "de tout arbre du jardin" du verset précédent) qu'il utilise ici pour mettre en doute la bonté du Créateur.
À l'inverse, il peut chercher à nous "rassurer" face aux exigences divines en nous poussant à "bricoler" nous-mêmes
la parole (exemple du second montage), nous susurrant des expressions telles que "vous êtes une race élue"...
Mais que dit l’Ecriture ? "Mangeons et buvons, car demain nous mourrons !", exclamation tirée d'Esaïe 22:13
qui fait partie d'un jugement de Dieu sur son peuple (d'après les "vous" du verset 14) et non sur des incrédules.
Alors, à qui donc Paul s'adresse-t-il dans 1Cor.15:32, sinon à des croyants ?
Et que dit-il dans 2Tim.2:12 ? "Si nous tenons bon, nous régnerons aussi avec lui ; si nous le renions, lui aussi
nous reniera." Ce sont des "si" absolument conditionnels, et des "nous" qui désignent les mêmes croyants, dans
un cas comme dans l'autre (Paul s'incluant d'ailleurs dans ces "nous").
Mais  alors,  pourquoi  écrit-il  aussi  :  "...  Dieu qui  nous  accorde  toutes  choses  richement  pour  en jouir" en
1Tim.6:17 ?  Tout  simplement  pour  nous assurer  qu'en qualité  d'enfants  de Dieu,  nous pouvons effectivement
profiter ici-bas de toutes ses bontés, mais en veillant au mobile qui nous anime, regardant avant tout au cœur plein
d'amour qui nous tend cette main généreuse plutôt qu'aux dons qu'elle contient, un cœur de Père qui n'attend en
retour qu'un "amour obéissant" de la part de ses enfants (cf. 1Jean 5:3).

LE TÉMOIGNAGE SUR LES FOIRES
Quelques rares contacts au marché nocturne de Précy-sous-Thil, mais tout de même ceci : faisant remarquer à un
un vendeur de fromage (dont le stand était caché par un autre forain) que Dieu, dans sa grâce, lui avait tout de
même permis de "bien travailler", cet homme a spontanément levé les yeux au ciel en le remerciant de sa bouche !
De riches discussions par contre à Vitteaux, en particulier avec Laetitia (jeune femme qui veut "réécrire" l'histoire
du monde...) à qui j'ai pu annoncer non seulement l'évangile, mais aussi la venue imminente du Seigneur. Vu son
attention mêlée d'étonnement, je me suis rendu compte à quel point l'ignorance des choses de Dieu gagne de jour en
jour du terrain, mais que la soif de vérité est toujours là... Que cela nous encourage à continuer de témoigner !
Quant à Longwy/le Doubs, bonne météo (après la pluie des jours précédents), des contacts pratiquement toute la
journée  (j'étais  accompagné  de  Jacky,  un  frère  de  Dôle)  avec  des  gens  très  intéressés,  et  des  bibles,  NT et
calendriers 2020 bien placés, beaucoup de calendriers 2019 offerts : un réel intérêt pour la parole de Dieu s'est
vraiment fait sentir durant cette belle journée de témoignage.
Prochaine foire prévue : dimanche 10 novembre à Auxerre.

LES JEUNES
Encore une belle rencontre de jeunes ce samedi 21 septembre à Vermenton (organisée par l'association REV89),
avec des jeux, un bon partage de Jean-Pierre Mihaljevic, missionnaire à Sport & Foi, qui est venu nous parler de
l'impact du sport dans la vie du chrétien, et un début de soirée dans la louange, suivi du traditionnel "jeu de nuit".
Météo superbe (la pluie n'étant arrivée que le lendemain après-midi) : merci Seigneur !

Enfin,  suite  à mon partage du mois  de juin sur  le  remplacement  éventuel  du
Peugeot  Expert  (cf.  dernière lettre de nouvelles),  le  Seigneur n'a pas tardé de
répondre : voici son "successeur", un Citroën Jumpy de 2013 (63000 km) dont la
principale  amélioration  réside  dans  ses  8  places  modulables  (utilisation  en
fourgon comme en mini-bus). Un bel outil qu'Il me confie pour le service, me
rappelant d'un côté que c'est Lui qui pourvoit aux besoins (cf. Phil.4:19), mais
aussi  que  des  frères  et  sœurs  ont  pris  à  cœur  ce  besoin  pour  y  répondre
concrètement (cf. verset précédent), me démontrant une fois de plus la réalité du
corps de Christ. Que la louange lui revienne en toutes choses !

Salutations fraternelles en Christ, Yan Haillus


